

UNIVERSITAS ABDURRAB

LAPORAN KEUANGAN

**TAHUN YANG BERAKHIR PADA TANGGAL
31 DESEMBER 2018
DENGAN ANGKA PERBANDINGAN TAHUN 2017**

UNIVERSITAS ABDURRAB
LAPORAN KEUANGAN
31 Desember 2018
Dengan Angka Perbandingan Untuk Tahun 2017

DAFTAR ISI

	Halaman
NERACA	1
LAPORAN AKTIVITAS	2
LAPORAN ARUS KAS	3
CATATAN ATAS LAPORAN KEUANGAN	4-9
LAMPIRAN :	

Daftar Aset Tetap dan Penyusutan

SURAT PERNYATAAN PENGURUS

**SURAT PERNYATAAN PENGURUS
TENTANG
TANGGUNG JAWAB ATAS LAPORAN KEUANGAN
UNTUK TAHUN YANG BERAKHIR PADA TANGGAL 31 DESEMBER 2018
UNIVERSITAS ABDURRAB**

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Liza Trisnawati, S.T., M.Kom
Alamat Kantor : Jl. Riau Ujung No. 73 Pekanbaru.
Alamat Domisili Sesuai KTP : Jl. Tanjung Jaya No 27 Pekanbaru
No. Telepon : 085265863287
Jabatan : Wakil Rektor II

Menyatakan bahwa :

1. Bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian laporan keuangan Universitas Abdurrah;
2. Laporan keuangan Universitas Abdurrah telah disusun berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik;
3. Semua informasi dalam laporan keuangan Universitas Abdurrah telah dimuat secara lengkap dan benar;
4. Laporan keuangan Universitas Abdurrah tidak mengandung informasi atau fakta material yang tidak benar, dan tidak menghilangkan informasi atau fakta material;
5. Bertanggung jawab atas sistem pengendalian interen dalam Universitas Abdurrah.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya agar pihak-pihak yang berkepentingan maklum adanya.

Pekanbaru, 29 April 2019

PENGURUS UNIVERSITAS ABDURRAB


Liza Trisnawati, S.T., M.kom
Wakil Rektor II



LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN



LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN

Nomor : 011/BEP-CP/R/2019

Kepada Yth
Pengurus **UNIVERSITAS ABDURRAB**
Jl. Riau Ujung No. 73
PEKANBARU.

Laporan atas Laporan Keuangan

Kami telah mengaudit laporan keuangan **UNIVERSITAS ABDURRAB** terlampir, yang terdiri dari laporan neraca tanggal 31 Desember 2018, laporan aktivitas dan laporan arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, dan suatu ikhtisar kebijakan akuntansi signifikan dan informasi penjelasan lainnya.

Tanggung jawab manajemen atas laporan keuangan

Manajemen bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan tersebut sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia, dan atas pengendalian internal yang dianggap perlu oleh manajemen untuk memungkinkan penyusunan laporan keuangan yang bebas dari kesalahan penyajian material, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan.

Tanggung jawab auditor

Tanggung jawab kami adalah untuk menyatakan suatu opini atas laporan keuangan tersebut berdasarkan audit kami. Kami melaksanakan audit berdasarkan standar audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia. Standar tersebut mengharuskan kami untuk mematuhi ketentuan etika serta merencanakan dan melaksanakan audit untuk memperoleh keyakinan memadai tentang apakah laporan keuangan tersebut bebas dari kesalahan penyajian material.

Suatu audit melibatkan pelaksanaan prosedur untuk memperoleh bukti audit tentang angka-angka dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Prosedur yang dipilih bergantung pada pertimbangan auditor, termasuk penilaian atas resiko kesalahan penyajian material dalam laporan keuangan, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan. Dalam melakukan penilaian resiko tersebut, auditor mempertimbangkan pengendalian internal yang relevan dengan penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan entitas untuk merancang prosedur audit yang tepat sesuai dengan kondisinya, tetapi bukan untuk tujuan menyatakan opini atas keefektifitasan pengendalian internal entitas. Suatu audit juga mencakup pengevaluasian atas ketepatan kebijakan akuntansi yang digunakan dan kewajaran estimasi akuntansi yang dibuat oleh manajemen, serta pengevaluasian atas penyajian laporan keuangan secara keseluruhan.

Kami yakin bahwa bukti audit yang telah kami peroleh adalah cukup dan tepat untuk menyediakan suatu basis bagi opini wajar dengan pengecualian kami.

Basis untuk opini wajar dengan pengecualian

Seperti yang dijelaskan dalam catatan atas laporan keuangan nomor B.11 atas laporan keuangan, universitas belum menerapkan dan mengungkapkan SAK ETAP Bab 23 tentang imbalan kerja dalam laporan keuangan untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2018, sehingga kami tidak memperoleh keyakinan dalam melaksanakan prosedur audit dan kami tidak melakukan audit terhadap kewajiban perpajakan universitas.

Opini wajar dengan pengecualian

Menurut opini kami, kecuali untuk dampak hal yang dijelaskan dalam paragraf Basis untuk Opini Wajar dengan Pengecualian, laporan keuangan terlampir menyajikan secara wajar, dalam semua hal yang material, neraca **UNIVERSITAS ABDURRAB** tanggal 31 Desember 2018, serta laporan aktivitas dan arus kasnya untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik.

Rekan,

Herry Putranto, CPA

Izin Akuntan Publik : AP. 0329

Padang, 13 Mei 2019

Kantor Pusat :

Gedung Sentra Kramat Blok B No.18, Jl. Kramat Raya No. 7-9
Telp. 021-3156131 • Fax. 021-3148966, Jakarta Pusat 10450
www.kapbep.com • E-mail : Infokap@kapbep.com